

ANNONCES NOUVELLES

ON DEMANDE une servante pour se rendre généralement utile. S'adresser au No. 248, coin des rues Saint-Patrice et Dalhousie.

ON DEMANDE—Cinq bons agents, s'adresser à Chevalier Frères, 406 rue Sussex Ottawa.

SITUATION DEMANDE—Un instituteur, porteur d'un diplôme pour le français et l'anglais, et muni de bons certificats, demande une situation comme professeur. Il pourra aussi remplir la charge de Maître-chantre. S'adresser à F. X., au bureau du Canada. 17 août 1886.—5ms.

MAISON DE PENSION

Pour une bonne maison de pension et des chambres confortables, doubles ou simples, adressez-vous au No. 47, rue Daly, Ottawa. 21 août 1885.—3r

A VENDRE

Magnifique poste de commerce, situé sur la place de Masham en face de l'Eglise. En outre, cent arpents d'excellentes terres, formant une propriété agricole avec maison, étable et remise.

S'adresser à JULES SNUBB, Propriétaire, Masham Mills Ottawa 14 août 1886.—3m.

Notre-Dame du Sacré-Coeur

L'ouverture des classes aura lieu Mercredi, 1er Septembre 1886 Au Pensionnat de Notre-Dame du Sacré-Coeur, rue Rideau. Les élèves sont priés de se présenter le premier jour.

Pour tous renseignements s'adresser à Madame la Supérieure. Ottawa, 21 août 1886.



Fabrique de Voitures de la Puissance

LAYBUX & MITCHELL PROPRIETAIRES 287 - RUE SUSSEX - 287 OTTAWA

Les soussignés désirent attirer l'attention du public en général sur leur nouvel établissement où ils prendront constamment des ordres pour la confection de voitures couvertes et non couvertes, buggies, express, phaétons, rockaways, omnibus et autres sortes de voitures. Aussi, ils ont des voitures simples et doubles pour attelage, des patrons les plus modernes.

Les matériaux employés pour la confection des voitures d'hiver et d'été sont de première qualité; tout ouvrage garanti, tant sous le rapport de la main d'œuvre que de la solidité et du fini pour donner satisfaction complète à tous.

N'oubliez pas de donner vos ordres au No 287, rue Sussex, pour une belle et bonne vitrine.

Vi-ite sollicite. LAYBUX ET MITCHELL. Ottawa, 21 août 1886. 2s.

TABAC! TABAC!

Cleveland Parlor Chs Desjardins, propriétaire 148, rue Rideau

Toujours en mains assortiment complet et varié de Pipes, Cigars Tabacs, Cigarettes, de toute sorte et de toute qualité à des prix défiant la compétition; M. Desjardins invite ses nombreux amis à lui faire une visite, convaincu qu'ils seront satisfaits.

Boutique de barbier de première classe; trois chaises continuellement à la disposition des praticiens. Tout ouvrage fait par des ouvriers expérimentés.

Satisfaction à tous. CHS. DESJARDINS 20 août 1886.—6m.

En route pour Hull

La grande Combinaison DE Lewis & Wardrobe

FERA UNE VISITE SPECIALE AU CANADA

La troupe qui est composée de chanteurs, de danseurs, d'acrobatas, de musiciens, de comédiens, de magiciens sera à HULL, VENDREDI LE 20 AOUT

Elle fera ensuite un tour dans le comté de Hull, à Châteaufort, samedi le 21; Pointe à la Pêche, dimanche le 22; Buckingham, mardi le 23; Thurso, mercredi le 24; Papineauville, jeudi le 25; Montebello, vendredi le 27.

Qu'une personne ne manque cette représentation! —LISEZ CE QUI SUIT—

La Gazette d'Almonte, où cette troupe, a donné des représentations, disait: "La musique formée est excellente, le caractère de la représentation est parfait; les contorsions de Tommy Olivier, ont émerveillé les spectateurs. Les propriétaires de cette troupe, tous deux bien connus dans le district, rencontrent par là des éloges de la part du nombreux public des patrons."

La représentation sera donnée sous une large tente pouvant contenir 800 personnes.

2-HEURES DE PLAISIR—2 Le prix d'admission sera de 25 et 15 centimes seulement. S'inscrire le plus tôt possible et aller vous divertir. 19 août 1886.—6ms.

Courrier de Montréal

M. John McDougall, qui a été frappé de paralysie prend du mieux.

Un nommé John Selby est mort subitement, à Lachine, samedi après midi.

M. Jasmin, de Saint-Télesphore, comté de Soulanges, s'est fait voler \$145 en cette ville.

La retraite des vicaires du diocèse de Montréal commença le 5 septembre, au Séminaire.

Demain matin à la Cathédrale une grande messe sera célébrée pour les bienfaiteurs de l'évêché.

Un malfaiteur a brisé d'une pierre la fenêtre du bureau de santé, dans la nuit de dimanche à lundi.

La propriété de M. O'Brien, au coin des rues des Seigneurs et Saint-Antoine a été achetée par M. George W. Hamilton, pour \$80,000.

Le thé venu à Montréal de Yokohama par le "W. B. Flint" et le Pacifique Canadien a fait le trajet en quarante-sept jours.

Plus de mille personnes ont assisté samedi, au pique-nique des employés de ateliers du Pacifique, qui a eu lieu à Saint-Rose.

La cause de William Grosby, accusé de vol, a été entendue hier matin. Reconnu coupable il a été condamné à six jours de prison.

Le steamer "Vancouver," qui portera cette semaine le courrier européen, quittera le port de Montréal vers 8 heures, demain matin.

M. le recorder DeMontigny est retenu chez lui par une indisposition. M. Nazaire Bourgeois, recorder suppléant, l'a remplacé hier matin, sur le banc.

La cause du maître de poste de Longueuil, inscrite pour hier matin, a été remise au 30 courant. Aucun des avocats des parties n'était présent.

Quatre matelots ont été arrêtés au moment où ils se battaient et faisaient un va-et-vient sur le quai de la Commission. Leur procès est remis au 27.

Hier matin, un service funèbre a été chanté à l'église Notre-Dame, pour le repos de l'âme de M. l'abbé Picard. Un grand nombre de fidèles étaient présents.

Mgr l'archevêque de Montréal est revenu hier de Sorel, où il a présidé, dimanche, la formation d'un prêtre, M. J. Eugène Cartier et de cinq sous-diacres.

Vers onze heures, hier matin, le feu s'est déclaré chez M. Provost, maître d'œuvre de fer, rue Saint-Paul. La brigade l'a éteint promptement. Dommages légers.

En vertu d'une décision du Conseil Municipal du Coteau Saint-Louis, la station de pompes de cette localité, incendiée le printemps dernier va être reconstruite.

Les Bees généraux ont fait don de l'hôpital Notre-Dame de la somme de dix piastres, qu'il avait payé pour sa licence fédérale et qui vient de lui être remboursée.

Le constable Latour du poste 20 a été blessé accidentellement au genou, avec une arme à feu, son confrère le constable Desjardins. Ce dernier est sous les soins du médecin.

Les Clercs de Saint-Viateur, dont l'établissement est situé, rue Saint-Dominique, à Saint-Louis de Mille End, font construire actuellement un annexe à leur église de Saint-Louis.

Le onzième rapport annuel de la société d'horticulture de Montréal est terminé. Il contient d'excellents travaux par MM. C. Gibb, R. W. Shepherd, Madame Annie Jack et R. Brodie.

M. T. Pelland, réclame \$300 de dommages de l'Union des ébénistes. Un pont de la compagnie, sur lequel il passe en portant de la glace, s'est effondré et il a reçu des blessures graves. De la faction.

M. Desrochers, qui a en la figure et les mains brûlées par l'explosion d'un baril de whisky, dans le quartier Saint-Jean-Baptiste, est mort hier des suites de ses blessures. Il laisse une femme et des enfants.

À la dernière réunion des congrégations d'hommes de la paroisse Notre-Dame, avis a été donné à ceux qui faisaient partie de l'association des Chevaliers du Travail que cette association était réouverte par l'Église.

Les membres de la société des Artistes Canadiens, avec le concours du cercle artistique Franco-Canadien, doivent donner une séance dramatique le 21 septembre. Cette soirée sera au profit d'une bonne œuvre.

Quatre personnes qui faisaient la pêche au ruisseau Migeon ont été arrêtées pour vol d'une poule chez M. Lussier. L'un d'eux est un repris de justice et l'autre, le compagnon de l'auteur tué sur la rue Migeon.

Dans notre compte-rendu de la saison de chasse, nous avons dit que le souper était servi chaque soir chez Boquet, nous voulons dire que le souper était servi chaque soir aux Kennels par le chef de cuisine Boquet.

Trente-neuf personnes poursuivies pour ne s'être pas conformées aux règlements municipaux concernant les taxes sur les chiens, ont pris des licences et ont payé les frais de la poursuite. Une seule ayant été défiant a été condamnée, en sus, à \$200 de prison.

Le vapeur "Canada," de la compagnie du Richelieu et d'Ontario, a fait 29 voyages depuis le commencement de la saison. Sur ce nombre, nous comptons 24 pèlerinages à Sainte-Anne de Beauré. Le "Canada" a fait 10 voyages de plus que l'an dernier jusqu'à cette date.

La plus grande activité règne sur nos quais toutes les nuits depuis une quinzaine de jours. Environ 1,500 tonneaux de fret sont transportés chaque jour par les chars du Grand Tronc. Les chars qui prennent leur chargement sur les quais sont au nombre de 155 à 160.

Hier avant-midi, un nommé François Delorme, charroir de la pierre, quand l'essieu de sa voiture se brisa et il se trouva engagé dessous. Le cheval tomba et se mit à se débattre menaçant de lui fracasser la tête. On le retira, non sans difficulté, de sa dangereuse position. Il est assez sérieusement blessé.

M. N. J. Ross, qui a la direction des travaux en bois et des machineries pour la construction du nouvel éleveur du Pacifique canadien, a reçu 14 chars chargés de bois représentant 110,000 pieds cubes. On estime à 20,000 le nombre de pieds cubes de bois qui vont entrer dans la construction. Les travaux doivent commencer incessamment.

Un Français de nom de François Duquesne, a été arrêté par un des gardes-chasse du gouvernement au moment où il revenait de la campagne avec un faucon et deux petits oiseaux, un gobe-mouches et un phœnix. La chasse de ces oiseaux est prohibée à cette saison de l'année. M. Duquesne a comparu hier matin en cour de police, et il plaide que ce n'est pas lui qui a tué les oiseaux, mais M. P. Joly, qui lui a un permis de chasse. M. Joly a été condamné.

DANS LA CAPITALE

Echappé belle

Hier soir, deux dames arrivées par l'"Olive" ont perdu pied en traversant sur le canal en face de chez M. Jones, et se seraient infailliblement noyées sans la prompt assistance de MM. Andrew Jones et George Mills qui se jetèrent à l'eau et qui, après d'assez considérables difficultés réussirent à retirer les étrangères de leur périlleuse position. Pour comble de malheur, les deux hôtes où s'adressèrent les dames qui venaient de prendre un bain forcé, durent leur refuser admission en conséquence de la foule immense de pensionnaires et du manque de chambres.

L'endroit où est arrivé cet accident est très dangereux surtout par les nuits noires et il serait bon que le gouvernement y ferait mettre une lumière quelconque.

Pèlerinage

Ce matin, vers les 9 heures, près de 900 pèlerins sont partis par le chemin de fer Canada Atlantique pour le pèlerinage à la Bonne Ste Anne de Beauré, sous la direction du Rév. M. J. A. Sloan. Ce pèlerinage est le dernier de la saison qui se fera d'Ottawa. Nous publierons un compte-rendu de ce voyage de piété.

Rebours

Les choses ont changé; maintenant c'est un homme qui se plaint d'avoir été insulté sur la rue par une femme, hier soir. On dit que cette affaire s'éclaircira devant la cour de police.

La chasse

La saison de la chasse approche et les disciples de St Hubert fourbissent leurs fusils en conséquence. Plusieurs campements sont déjà organisés et les nemrods se promettent des émotions durant le mois de septembre.

Fin des vacances

Déjà les rues de la ville commencent à se remplir de jeunes garçons et de jeunes filles, qui, leurs vacances touchant à la fin, se hâtent de faire leurs derniers préparatifs avant la rentrée aux collèges et aux couvents.

Pen de mortalités

La saison actuelle est celle de l'année où il y a le moins de mortalités; la semaine dernière a été celle où il y a eu le moins de décès depuis plusieurs mois. Ces faits prouvent la salubrité de la ville d'Ottawa.

Belles récoltes

Les fermiers qui visitent Ottawa se plaisent à parler favorablement de l'état des récoltes partout. On admet généralement que les rendements seront plus considérables que depuis plusieurs années.

L'excursion à Thurso

C'est demain matin, à 7 heures, qu'aura lieu le départ des excursionnistes pour Thurso, à bord du vapeur "Empress." On le sait, cette excursion est organisée par la section française Notre-Dame de la société St Vincent de Paul. Tout promet de l'amusement en abondance pour les excursionnistes. Les organisateurs ont bien fait les choses et tous les amateurs de beaux voyages de plaisir feront bien de ne pas manquer cette occasion, probablement unique, d'aller faire une excursion dans le joli village de Thurso. Allons-y en foule! Cela nous procurera de l'agrément en même temps que nous prendrons part à une œuvre de charité dont nous connaissons l'excellence: l'œuvre de la St Vincent de Paul.

Les repas seront servis au prix de 25 centimes par les dames de la société St Elizabeth; les excursionnistes sont priés cependant de se munir de couteaux et fourchettes avant le départ.

Encore un sauvetage

Quelques jeunes garçons étaient à se baigner sur la rivière Ottawa, dimanche, lorsque soudain, l'un d'eux se sentit pris de crampes et disparut au fond de l'eau. Les petits compagnons du jeune garçon plongèrent immédiatement dans la direction où il venait de disparaître et furent assez heureux pour le ramener à terre sain et sauf. Encore un qui l'a échappé belle!

Emigrants

Un nombre considérable d'émigrants sont arrivés par l'un des derniers vapeurs de la ligne Allan; la plus grande partie s'est dirigée vers Ottawa; il se sont mis sous la direction de l'actif agent d'émigration, M. Willis.

Le champ de repos

Durant la journée de dimanche, des centaines de promeneurs ont visité le Cimetière Catholique situé sur le chemin de Montréal.

L'armée du salut

Un détachement de l'Armée du Salut est actuellement à Maxville, l'un des jolis villages sur la ligne du Canada Atlantique.

Pique-nique

Les enfants des écoles protestantes de Hull et d'Ottawa sont partis ce matin en pique-nique à bord du Dagmar de Montréal. Ils vont passer la journée sur une île dans le bas de la rivière Ottawa.

Change enrs

Depuis quelques jours les passagers sur les chars urbains sont obligés de changer de chars sur la rue Sparks, près de la rue Bank.

Erreur

Le Journal fait erreur en annonçant que M. Bonaparte Wyse est parti pour Victoria, Colombie Anglaise. C'est à Témiscamingue que se rend le visiteur distingué avec sa famille.

A qui les outils?

L'agent de la police secrète, M. Montgomery, a trouvé, durant un petit voyage à travers la campagne jusqu'à une quinzaine de milles d'Ottawa, un nombre considérable d'outils de menuisiers qui avaient été cachés dans des hangars et des granges. Parmi ces outils se trouvent une soixantaine d'égoines de toutes dimensions. Le tout est actuellement déposé à la station de police.

Jointe de crosse

La jointe de crosse entre les "Capitals" et les sauvages de St Régis a été suivie par une grande affluence, hier après midi. Les "Capitals" en cette occasion encore, ont fait voir leur jeu admirable; ils ont été victorieux des quatre premières parties et de la sixième, les sauvages ne gagnant que la cinquième. C'est donc cinq parties contre une durant 2 heures avec un club très fort, si l'on considère le jeu excellent des sauvages de St Régis.

Bazar St Jean-Baptiste

Il y avait foule dimanche soir au bazar St Jean Baptiste. Les tables tenues par les dames des différents quartiers de la paroisse ont fait ce soir là une jolie recette. Nous espérons que le bazar sera visité davantage cette semaine par nos compatriotes des autres parties de la ville. Ils seront certains d'y passer une agréable récréation en faisant acte de charité et de patriotisme. Car encore une fois, rien n'importe d'avantage pour l'influence canadienne dans cette partie de la ville que la prospérité de l'accroissement de cette paroisse exclusivement canadienne.

Le bazar est ouvert tous les soirs dans l'ancienne église rue Queen. Billets d'entrée 10 cts. Il y a des tables de loterie et de fan-taisie.

Cour de Police

23 août—Bridget Duff, ivresse, libéré; Wm. Davidson, même offense, \$3 et \$2 de frais; J. B. Mathieu, pour langage insultant à Hortense Valiquette, \$2 et les frais; Michael Minnihan, troublé la paix publique, acquitte; Robert Blais, pour refus de payer des gages à Aurèle Valois, est condamné de payer immédiatement \$3 et \$1 de frais où d'aller en prison; Thos. Ouellette et J. B. Paquette, accusés de vol d'un buggy et d'un cheval appartenant à Geo. Camille, renvoyés à mercredi.

24 août—James McAdams, pour ivresse, est condamné à \$2 et les frais; trois hôteliers pour avoir vendu de la biisson après les heures réglementaires sont condamnés à \$20 d'amende et les frais chacun.

Invitation

M. Cormier a envoyé à M. Rochon une invitation d'aller discuter les affaires publiques dans la salle du conseil, jeudi, à Aylmer. M. Rochon a fait réponse qu'il acceptait l'invitation pourvu que la discussion ait lieu un dimanche pendant le jour et en public.

M. Rochon a fait savoir en même temps à M. Cormier qu'il convoquait une assemblée du bas du comté pour dimanche prochain sur la place publique à Papineauville, et qu'il l'invitait à y assister avec ses amis. La visite à Aylmer aura lieu un autre dimanche.

Bureau d'enregistrement

Nous sommes heureux de voir que le nouveau régistrateur, M. le docteur Duhamel, a fait mettre une enseigne française sur le bureau d'enregistrement. A quand maintenant une enseigne française sur le bureau des terres de la Couronne. Ne pas oublier que la langue française est langue officielle dans le pays.

L'officier-rapporteur

M. le docteur Duhamel nous apprend qu'il ne pourra pas agir comme officier-rapporteur dans la prochaine élection, car il y a une clause de la loi qui dit que ne peut être régistrateur toute personne qui a servi comme député dans l'année précédente l'élection. En consé-

FEUILLETON

MONSIEUR LECOQ

L'HONNEUR DU NOM

Mais toutes les délibérations furent interrompues par le galop furieux d'un cheval.

Un cabriolet parut, qui s'arrêta au milieu du carrefour. Deux hommes en descendant: le baron d'Escorval et l'abbé Midon.

Ils avaient pris la traverse et devancé Lacheneur. Ils respirèrent... Ils pensèrent qu'ils arrivaient à temps.

Hélas! Ici comme là-bas, sur la lande de la Rèche, tous leurs efforts, leurs supplications et leurs menaces devaient se briser contre la plus aveugle obstination.

Ils étaient venus avec l'esprit d'arrêter le mouvement, ils le précipitèrent.

—Nous sommes trop avancés pour reculer, s'écria un propriétaire des environs, chef reconnu en l'absence de Lacheneur, si la mort est devant nous, elle est aussi derrière nous. Attaquer et vaincre... telle est notre unique chance de salut. Marchons donc, et à l'instant c'est le seul moyen de déconcerter nos ennemis... Lâche qui hésite; en avant!...

Une seule et même acclamation lui répondit: —En avant!...

Ansittôt, on tire de son étui un drapeau tricolore, ce drapeau tant regretté, qui rappelait tant de gloire et de si grands malheurs, un tambour bat la marche et la colonne entière s'ébranle aux cris de: "Vive Napoléon II!"

Pâles, les vêtements en désordre, la voix brisée par la fatigue et l'émotion, M. d'Escorval et l'abbé Midon s'obstinèrent à suivre les conjurés.

Ils voient à quel précipice courent ces pauvres gens, et ils demandent à Dieu une inspiration pour les arrêter.

En cinquante minutes, la distance qui sépare la Croix-d'Aroy de Montaignac est franchie.

Bientôt on aperçoit la porte de la citadelle, qui est celle que doivent livrer les officiers à demi-solde.

Il est onze heures et cependant cette porte est ouverte.

Cette circonstance ne prouve-t-elle pas aux conjurés que leurs amis de l'intérieur sont maîtres de la ville et qu'ils les attendent en force?...

Ils avancent donc sans défiance, si certains du succès, que ceux qui ont des fusils ne prennent pas la peine de les armer.

Seuls M. d'Escorval et l'abbé Midon pressentent une catastrophe.

Le chef de l'expédition est près d'eux; ils le conjurent de ne pas négliger les plus vulgaires précautions; ils le pressent d'envoyer quelques hommes en reconnaissance, eux-mêmes s'offrent d'y aller à condition, qu'on attendra leur retour avant d'aller plus loin.

—Si un piège vous est tendu, lui disent-ils, n'y donnez pas tête baissée.

Mais on les rassure. Déjà on a dépassé les ouvrages avancés; la tête de la colonne touche au pont-levis.

L'enthousiasme est devenu du délire; c'est à qui le premier pénétrera dans la place.

Hélas!... à ce moment un coup de pistolet est tiré.

C'est un signal, car aussitôt de tous côtés, éclate une fusillade terrible.

Trois ou quatre paysans tombent mortellement frappés... Tous les autres s'arrêtent, glacés de stupeur, cherchant d'où partent les coups...

L'indécision est affreuse; cependant un chef énergique électriserait ces paysans, il y a parmi eux d'anciens soldats de Napoléon; la lutte s'engagerait, épouvantable, dans l'obscurité!...

Mais ce n'est pas le cri de "en avant!" qui se fait entendre.

La voix d'un lâche jette le cri des paniques;

—Nous sommes vendus!... Sauve qui peut!...

quence les brefs d'élection seront sans doute envoyés au shérif à Aylmer, et la nomination des candidats se fera là. Nous ne connaissons pas encore la date précise des élections. Nous croyons toujours qu'elles auront lieu dans la dernière semaine de septembre.

Carte

Les pilules de Vallet sont le meilleur remède connu pour redonner aux joues leur teinte vermeille perdue par suite de maladie; ce remède est approuvé par l'Académie de Paris.

Cheval tué

Hier matin, il est arrivé sur la voie du Pacifique à Hull, un accident qui a causé la mort d'un cheval. M. Joseph St Pierre, commerçant de pétrole, s'en venait pour traverser la voie ferrée avec une charge de planches, lorsqu'il vit venir un train de fret. S'arrêtant pour laisser passer le train, le conducteur de la locomotive lui fit signe de passer devant le train, ainsi qu'à une autre voiture qui était en avant de celle de M. St Pierre. La première voiture passa, mais le cheval de M. St Pierre s'étant effrayé tout à coup n'eût pas le temps. La locomotive frappa la voiture et jamba le cheval qui se cassa la jambe en deux endroits. M. St Pierre dut ensuite abattre son cheval à coup de revolver. Le cheval causé à M. St Pierre par cet accident est évalué à \$150.

UN BELLE TAILLE D'HOMME

Il y a quelques semaines, le steamer l'Onobscot a débarqué à Bangor un passager d'une bonne grosseur. C'est un nommé John H. Craig, connu sous le nom de géant du Kentucky. Il pèse 792 livres et six pieds et quatre pouces de hauteur. Il n'est âgé que de vingt-neuf ans. Il est obligé d'emporter une chaise faite exprès pour lui, une chaise ordinaire étant trop petite. M. Craig à sa naissance pesait onze livres; à deux ans, 206 livres et à toujours continué à grossir. Il mesure 1/2 pied autour du coude du bras de la jambe, 2 pieds et 5 pouces autour du genou, 5 1/2 autour de la cuisse. Quand sa femme vint lui tailler un habit, il lui faut acheter 3 1/2 verges de drap, et elle est obligée de tricoter 2 1/2 lbs de laine pour lui faire une paire de chaussons.

BULLETIN COMMERCIAL

La Vieille France n'oublie jamais les enfants de ses enfants; lors même qu'ils sont éloignés d'elle, elle éprouve un vrai bonheur de pouvoir les reconnaître, par leur fidélité aux traditions de leurs pères: Dieu et nos droits.

Montres, Bijouteries, Joints de mariage etc, en tous genres, à 50 pour 100 de rabais et garantis tels que représentés sinon l'argent vous sera remis. Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont de St-Sauveur.

Bargains à commencer d'aujourd'hui. Le 21 août 1886.

La Maison Economique pour l'achat des meubles de ménage de toutes sortes, vend au prix des manufactures, 553 rue Wellington. C. Lévesque. 14 juillet.—3m.

PLAINTES—On ne peut pas tout avoir. Un dyspeptique de vieille date se plaint de ce que le remède du Dr S-y n'est pas aussi délicieux à prendre que certaines préparations dont il a toujours fait usage. Si ce monsieur a en vue de flatter son palais, il est bien facile de le faire: les confiseurs ne manquent pas. Mais s'il veut guérir, c'est l'action du remède, et non le goût, qu'il doit considérer. S'il l'avait fait dès le commencement, en prenant un véritable remède, comme le remède du Dr S-y, il y a peut être longtemps que sa dyspepsie aurait disparu.

Couchettes en bois dur, d'un beau fini (double) depuis \$1.50 en montant, meilleur marché en ville, à la Maison Economique, No 353 rue Wellington. 14 juillet.—3m.

Actualité Une grande variété d'objets de piété d'images et de livres pour la dévotion à Ste Anne etc. etc..... Se vendent actuellement aux magasins de P. C. GUILLAUME No 455 Rue Sussex, et Coin des rues Sussex et York.

Achetez vos meubles, effets et vos poêles à la Maison Economique, No 353 rue Wellington. 14 juillet.—3m.

AU PETIT NEGRE

570 rue Sussex, pour des chaussons de tout sortes et de tout prix. Exemple: chaussons élastiques pour hommes, d'une piastre et vingt-cinq cents en montant. Rappelez-vous que c'est à l'enseigne du petit nègre, porte voisine du Canada